

Les NOAL exigent à l'ONU la fin de l'occupation des territoires palestiniens par Israël



ONU, 13 juillet, (RHC/PL).- Le mouvement des Pays Non-alignés, NOAL, s'est prononcé, devant le Conseil de Sécurité de l'ONU, pour la fin de l'occupation des territoires palestiniens par Israël.

Au nom des NOAL, Golamali Kosro, représentant permanent de l'Iran auprès de l'ONU, a regretté le fait que les appels et les résolutions adoptées à l'égard des crimes commis par Israël contre le peuple palestinien soient ignorés depuis très longtemps.

Il a souligné que les Palestiniens vivent dans une angoisse permanente à cause des violations systématiques par Israël de leurs droits fondamentaux.



Radio Habana Cuba